

BNetzA

Geschwindigkeitstest für Breitband-Anschlüsse

[19.06.2012] Im Rahmen einer bundesweiten Messkampagne bietet die Bundesnetzagentur (BNetzA) Internet-Nutzern die Möglichkeit, die Geschwindigkeit ihres Breitband-Anschlusses zu testen.

Die Bundesnetzagentur (BNetzA) bietet Internet-Nutzern jetzt die Möglichkeit, die Geschwindigkeit ihres Breitband-Anschlusses zu überprüfen. Wie die BNetzA mitteilt, lässt sich auf der eigens dafür eingerichteten Website die genaue Datenrate des Anschlusses bestimmen. Die Ergebnisse der bundesweiten Messkampagne sollen in eine Studie zur Dienstqualität von Internet-Zugängen einfließen. „Im Rahmen der Studie wollen wir feststellen, wie häufig und wie stark die tatsächlich erreichte Datenübertragungsrate von der im Vertrag angegebenen Rate abweicht“, sagt Jochen Homann, Präsident der BNetzA. Ziel sei es, mehr Transparenz hinsichtlich der Qualität von Internet-Zugängen zu erreichen. Dabei sollen auch verschiedene Technologien und regionale Unterschiede berücksichtigt werden, so Homann weiter. Die Kampagne läuft bis Dezember 2012.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bundesnetzagentur, Geschwindigkeitstest Breitband-Anschlüsse